

▶ AKTIVITAS MAHASISWA

Jaring Minat Anak Muda, UMY Gelar Broadcaster Award

BANTUL—Siswa luar DIY lebih minati dunia broadcast. Terbukti, dalam acara *Broadcaster Award* yang diprakarsai oleh Badan Studi Otonom, Ikom Radio Jurusan Ilmu Komunikasi Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY), dari total 66 peserta, 42 di antaranya merupakan siswa SMA

se-derejati dari luar DIY. "Paling banyak justru dari luar DIY. Dari Cilacap, Surabaya. Ada juga yang dari Ponorogo," tutur Rizma Al Fisha, Ketua Panitia *Broadcaster Award* saat ditemui di kampus Fakultas Ilmu Sosial dan Politik (Fisipol) UMY, Minggu (10/5) siang.

Tak hanya mempromosikan kampus mereka, acara tersebut juga sekaligus memberikan wadah berekspresi bagi siswa-siswa SMA yang menaruh minat terhadap

dunia *broadcasting*, khususnya televisi. "Jadi selain unjuk kebolehan, peserta juga nantinya akan kami berikan penghargaan untuk yang terbaik di masing-masing kategori yang ada. Hadiah totalnya mencapai Rp0 juta," terang Rizma.

Beberapa kategori yang digelar seperti presenter, news anchor, dan reporter bisa dipijih oleh tiap peserta. Tahun ini, pihaknya juga telah menambah kategori baru dalam *Broadcaster Award*, yakni kategori radio. Untuk kategori ini, pihaknya membuka dua sub kategori, yakni announcer dan jingle radio. "Khusus untuk jingle radio, peserta cukup mengirimkan rekaman hasil karya mereka saja. Tak wajib datang ke acara ini," imbuuhnya.

la menambahkan, *Broadcaster Award* digelar sejak Jumat (8/5). Salah satu juri Krisna Mulawaman mengakui, inisiatif mahasiswa yang menggelar *Broadcaster Award* terbilang cukup efektif baik untuk segi promosi kampus maupun pengenalan dunia *broadcasting* terhadap para siswa. Terlebih, nyatanya peserta *Broadcaster Award* kali ini memiliki kualitas yang cukup baik. "Bahkan dibandingkan dengan mahasiswa saya saja, mereka itu tak kalah lho," ucap staf pengajar mata kuliah *Announce Skill* tersebut.

la mengakui, jurusan ilmu komunikasi adalah salah satu jurusan favorit di UMY. Selain dari aspek peminatannya yang relatif tinggi dari tahun ke tahun, jurusan ilmu komunikasi UMY juga memiliki *hardware* yang mumpuni sebagai sarana praktik mata kuliah. (Arif Junianto)



Salah satu proses pengambilan gambar saat tes materi presenter di ajang *Broadcaster Award* yang diselenggarakan oleh Ikom Radio, UMY, Minggu (10/5) siang.

Harian-Jogja/Arif Junianto